



8 Pièces

295 m²

Réf. [getkey_u_438923147](#)

1 165 000 €

Reims

Appartement à vendre (51100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bien d'exception et rare à la vente Découvrez cet appartement de prestige situé au dernier étage d'un immeuble sécurisé avec ascenseur, en plein coeur de l'hypercentre de Reims, à deux pas de la Cathédrale. Avec une superficie généreuse de 295,12 m² au sol (275,15 m² loi Carrez), ce bien unique allie raffinement, confort et praticité. Points forts : Terrasse privée de 30 m² offrant une vue panoramique et dégagée sur la majestueuse Cathédrale, idéale pour vos moments de détente ou de réception. Espace de vie lumineux de 113 m², entièrement rénové avec des matériaux de qualité, combinant modernité ...

Reims - hypercentre - cathedral. Discover an exceptional and rare offer for sale, in the heart of the hypercentre of reims, near the cathedral. This prestigious apartment with a surface area of 295. 12m² on the ground (275.15m² carrez law) is located on the top floor of a secure building with elevator, offering immediate proximity to all amenities. One of the jewels of this property is its private terrace of 30m², offering a panoramic and unobstructed view of the majestic cathedral. Completely renovated with taste, each space has been designed to combine comfort, aesthetics and functionality. ...

AGENCES DE FRANCE

38 RUE JIM SEVELLEC - 29280 BREST

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

